



Halle, Montag, 16. August 2021

Große Hilfe für soziale Projekte von Migrant*innen

Die Mitglieder des Landesnetzwerk Migrantenorganisationen Sachsen-Anhalt (LAMSA) e.V. spenden über 6.300,00 Euro für die Menschen und deren sozialen Einrichtungen in den schwer getroffenen Hochwassergebieten in Deutschland – wir sagen herzlichen Dank!

Als aktives Mitglied folgte LAMSA dem Aufruf des DER PARITÄTISCHE Gesamtverband und wandte sich an seine Mitglieder mit der Bitte, den verwüsteten Regionen mit einer Spende zu helfen. Dort sind die Aufräumarbeiten mittlerweile in vollem Gange und die breite Unterstützung aus ganz Deutschland hilft den Menschen vor Ort. Auch viele betroffene soziale Einrichtungen und Dienste brauchen weiterhin dringend Hilfe und teilweise müssen sie vollkommen neu aufgebaut werden.

Das Wegbrechen der sozialen Infrastruktur ist insbesondere in Krisenzeiten fatal und diese muss schnell wieder auf die Beine gestellt werden. „Wir hoffen, dass dies eine Hilfe für die Einrichtungen und Dienste vor Ort sein kann und wir wünschen allen Menschen weiterhin viel Kraft in der kommenden Zeit.“, sagt Geschäftsführer Mamad Mohamad. Die insgesamt 6.340,00 Euro werden heute dem DER PARITÄTISCHE überwiesen.

„Nach diesen erschütternden Fluten war für uns klar – wir müssen etwas tun!“, beschreibt Nguyen Tien Duc, Vorsitzender, die Haltung der LAMSA Mitglieder. „Großen Dank an alle die helfen und spenden, ganz besonders an die Vietnamesische Musik- und Gesanggruppe, die den Löwenanteil der LAMSA Spenden aufgebracht hat.“

LAMSA sagt herzlichen Dank für die Spenden und auch herzlichen Dank an DER PARITÄTISCHE für die schnelle Unterstützung seiner Mitglieder vor Ort.

Über das LAMSA:

Das Landesnetzwerk Migrantenorganisationen Sachsen-Anhalt (LAMSA) e.V. wurde im Jahr 2008 gegründet und vertritt seither die politischen, wirtschaftlichen und sozialen, sowie kulturellen Interessen der Menschen mit Migrationshintergrund auf Landesebene. Es versteht sich als deren Fürsprecher und steht gegenüber der Landesregierung, allen migrationspolitisch relevanten Verbänden, Institutionen und weiteren Migrantorganisationen in anderen Bundesländern als Ansprechpartner zur Verfügung. Im März 2014 gründete LAMSA einen gemeinnützigen Verein. Derzeit sind 107 Organisationen und Einzelpersonen unterschiedlicher Herkunft, kultureller Prägung sowie religiöser Zugehörigkeit im LAMSA vertreten.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen selbstverständlich gern zur Verfügung.



Kontakt:

Mamad Mohamad

Geschäftsführer des LAMSa e.V.

Tel.: (0345) 171 94 051 | Mobil: 0176 444 089 69

E-Mail: mamad.mohamad@lamsa.de | Web: www.lamsa.de